
統一会派みらい
（１人）

（無所属①）

市民の目
（１人）

（無所属②）

市民派無所属
西東京
（１人）

（無所属③）

市民と市政
をつなぐ会
（１人）

（無所属④）

生活者
ネットワーク
（２人）

立憲フォーラム
（2人）

日本共産党
西東京市議団
（４人）

西東京市議会
公明党
（５人）

自由民主党
西東京市議団
（10人）
（※2）

調査研究費

視察研修費

広　報　費

広　聴　費

資料作成費

資料購入費

事　務　費

支
出
額

会派が行う市の事務、地方行財政等に関する調
査研究及び調査委託に関する経費

会派の調査研究に係る活動、議会活動及び市の
政策について住民に報告するために要する経費

会派が行う住民からの要望及び意見の聴取、住
民相談等に要する経費

会派が行う調査研究に係る活動のために必要な
資料の作成に要する経費

会派が行う調査研究に係る活動のために必要な
図書、資料等の購入に要する経費

会派が行う先進地等への視察・研修等に要する
経費又は他団体等が開催する視察・研修等への
参加に要する経費

会派が行う調査研究に係る活動のために必要な事
務用消耗品の購入、事務機器のリース、文書通信
（インターネット及びファクシミリ装置を用いて
行う通信をいう。）その他事務の執行に要する経費

※1 返還額とは、各会派の支出額が交付額を下回ったため、市に返還された金額。　※2 令和3年4月～5月は11名、令和3年6月～令和4年3月は10名

        157,868     

 136,980      51,000    147,868  12,718            37,250  

 1,188,330    773,685    260,157    156,422   43,280   215,127  

           

           

 275,911   21,480   19,710   67,345   53,564    106,238    42,024   5,220  

 652,475   345,553   126,382   102,604   134,722   68,072      27,026    

 2,440,000   1,200,000   960,000   480,000   480,000   240,000   240,000   240,000   240,000  
 2,253,696   367,033   970,777   317,817   461,161   68,072   262,660   270,198   257,597  
 186,304   832,967   0   162,183   18,839   171,928   0   0   0  

会派名（会派人数）

支出項目

令和3年4月～令和4年3月

（単位：円）

交 付 額
支出合計
返 還 額　（※1）

石神井川

冷水機

ドッグラン

問　新型コロナ感染対策、学校の対
応は。欠席や自宅待機期間が長く、
授業の遅れに不安を持つ方がいる。
タブレットで自宅学習を保障せよ。
答　感染予防指針に沿い三密を避け
行事も対策を徹底しコロナ禍以前に
戻しつつある。マスクは状況、場所
により外す。授業の遅れ対策として
のタブレットの活用は、各校様々な
対応手段として認識しており、実施
に向け校長会と相談し検討する。
問　田無駅南口広場整備は用地取得
も数件進んだ本市南西部地域の新た
な発展の起爆剤となる。広場のイメ
ージ看板を設置し市民に周知せよ。
答　権利者の協力を得つつ、整備イ
メージを伝えるため看板は設置する。
問　公園等に雑草が繁茂しすぎ、機
能が制約され種が飛び近隣の畑に迷
惑がでる。石神井川上流の河床も雑

草や木が伸び不測の浸水等が心配。
答　年２回業者に除草の委託をして
いる。石神井川の件は都に要望する。
問　50㏄を超える原付二種バイクが
増え駐輪場に止められない事態に困
った声がある。対応はどのように。
答　近年原付二種バイクの登録台数
が大幅に増加している。市内４カ所
の駐輪場に受け入れの整備をしたが
今後拡大する方向で検討する。

問　新型コロナウイルスワクチン接
種の３回目の状況等は。
答　５月末の接種率は 65.3%、65歳
以上で87.9%と、都の平均を上回る。
４回目も５月25日から接種開始。
問　子どものマスク装着の対応は。
答　５月中旬に国の基本的対処方針
で着用の考え方が明確化された。子
どもの着用は２歳未満では推奨せず、
２歳以上でもマスク着用は一律には
求めない。それ以上の年代について
は、屋内では身体的距離が取れてい
ない場合、他者との会話の場合、屋
外では、会話を行う場合にマスク着
用をすることとして周知している。
問　防犯カメラ設置更新について。
答　現在補助制度がないが、カメラ
は地域防犯に寄与していると認識。
意見　防犯抑止力及び犯罪撲滅の一
躍を担う防犯カメラの設置、更新の

手厚い補助を願う。
問　ドッグラン建設について伺う。
答　愛犬家団体の協力のもとグルー
プドッグランを２回行った。今後は
指定管理者と常設に向け検討する。
意見　アンケートで抽出された課題
の検討と指定管理者への依頼を願う。
問　高齢者応援カードとは。
答　つながり応援カードを65歳以
上の方に８月下旬頃、お届けする。

問　平成26年３月の交通計画策定
後、具体的な対応が図られた踏切は。
答　ひばりヶ丘駅西側のひばりヶ丘
第１号踏切で対策を講じた。
問　改めて市内の全ての踏切を訪れ、
メジャーを片手に幅を測ってきた。
西東京中央総合病院に隣接する府中
道にある田無第３号踏切、住吉小学
校北側や栄町の健康広場の前を通る
市道207号線上にある保谷第８号踏
切は、いずれも踏切内の歩行空間が
接続する道路よりも狭められている。
拡幅を行うべき。
答　交通の円滑化や安全対策として
効果的な対策の検討に努める。
問　田無庁舎の冷水機が使用できな
い状態が続いている。熱中症の危険
が高まる時期を迎え、市民が気軽に
水分補給できる冷水機の使用を再開
すべき。文化施設やスポーツ施設は

どうなっているか。
答　中止しているいずれの施設にお
いても、冷水機の稼働を再開させる
準備をしている。
問　歩行中の喫煙、自転車に乗りな
がらの喫煙が迷惑だという声が多い。
市内５駅周辺以外も路上喫煙防止地
区に指定する等できないか。
答　今後の課題の一つとして調査研
究する。

令和４年度の協議会会長に、本市議会の保谷なおみ議長が就任いた
しました。
東京都北多摩議長連絡協議会は、平成５年に、地方自治の本旨に則り、
相互の連携のもとに各都市の発展を図ることを目的に設立した西東京
市を含む北多摩17自治体の市議会議長で構成する協議会です。
去る６月27日には、令和４年度の役員市である立川市、武蔵野市の
両市議会議長とともに役員会を開催いたしました。

政務活動費の公表 政務活動費とは
議員の調査研究に資するために必要な経費の一部として、会派に交付するものです。当市議会では、議員１人当たり年額24万

円（月額２万円）を支給しています。その支出内容については、毎年度、各会派が収支報告書に領収書等を添えて議長に提出しま
す。領収書を含む全ての書類は、市議会ホームページ及び議会図書室（田無庁舎３階）で順次公開します。令和3年度会派別収支概要

田無駅南口広場は本市の表玄関になる
整備の提言を続けて27年完成が見えてきた

自由民主党西東京市議団　遠藤　源太郎

新型コロナウイルス感染対策の現状、防犯カメラ
の設置、つながり応援カードについて等

自由民主党西東京市議団　小林　たつや

西武線の連続立体交差化はまだまだ先
いまできる「危険な踏切」の対策を

無所属④　田村ひろゆき
東京都北多摩議長連絡協議会　会長市に就任
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